

Soukeina Chahibi

*L'oiseau  
de la  
sorcière*



**Il était une fois, un petit garçon appelé Esteban. Il aimait jouer dans la forêt à côté de sa maison. Pour éviter de se perdre, son père avait imposé une limite dans la forêt et posé des petites barrières pour former un petit enclos autour de la maison. Esteban était libre de jouer où il voulait tant qu'il ne dépassait pas la barrière.**

**Un jour, la curiosité prit le dessus et il voulut se balader au-delà de la barrière et découvrir ce qu'il y avait de l'autre côté. Il rentra chez lui et demanda à sa maman si il pouvait aller jouer de l'autre côté. « Non c'est dangereux et tu peux te perdre, quand tu seras plus grand tu pourras » lui dit-elle. Le jeune garçon déçu repartit jouer dehors se demandant quand est-ce qu'il serait plus grand.**

**La semaine passa, le garçon retourna demander à sa mère si il pouvait aller jouer de l'autre côté. Elle lui répondit exactement la même chose que la semaine passée, il retourna jouer.**

La semaine suivante, il demanda à nouveau. Cette fois-ci, son père intervint : « tu n'iras pas dans la forêt sans mon accord ». Le petit garçon fâché partit s'enfermer dans sa chambre. Dans l'après-midi, il sortit jouer dans une partie de la forêt où il avait accès. Il marcha vers la limite autorisée. Sachant que ce n'était pas bien, il hésitait mais la curiosité était tellement forte qu'il traversa la barrière en l'enjambant. Au début, il avançait et s'arrêtait près. Il se disait que tant qu'il la voyait, il ne se perdrait pas. Mais plus Esteban avançait et moins il regardait derrière lui.

**Il se promena toute l'après-midi dans la forêt, tournant à gauche, parfois à droite, passant d'un tronc d'arbre qui était couché par terre, et qui faisait office de tunnel pour lui. Le soleil se couchait, il décida qu'il avait assez exploré et qu'il était temps de rentrer, mais quand il se retourna ? Il n'avait plus de barrière et il ne la voyait plus, il tenta de retourner sur ses pas pensant retrouver son chemin.**

**La nuit était tombée et Esteban réalisa qu'il s'était réellement perdu. Il ne retrouvait plus le chemin de sa maison et ne savait pas comment le retrouver. Il avait l'impression que la chouette perchée sur sa branche, se moquait de lui.**

**Au loin, il entendit les hululements de la chouette qui se rapprochait. Elle se posa sur la branche et dit : « Hé! Pourquoi tu pleures ? Et pourquoi tu es tout seul ? » Esteban se redressa et regarda la chouette : « Je me suis perdu et je n'arrive plus à rentrer chez moi » dit-il. La chouette descend vers lui et se pose juste à côté : « Je peux t'aider à rentrer chez toi, mais avant tu devras me libérer de la sorcière qui habite de l'autre côté de la forêt. »**

**« Comment ? » demanda Esteban.**

**« En m'emmenant chez toi. En me faisant de la place dans la chambre » répondit-elle.**

**Esteban courait le plus vite possible, il vit des points bleus lumineux se diriger vers lui et il entendit qu'on criait son prénom.**

**Il vit au loin son père et sa mère le chercher partout, il court vers eux et leur fait la promesse de ne plus franchir la barrière.**

*Fin*



Achevé d'imprimer  
en mai 2023  
à Belfort